

Cosechando Socialismo



INIA
Instituto Nacional
de Investigaciones
Agrícolas

BOLETÍN DIVULGATIVO

N° 13 - Abril 2015

MINISTRO BERROTERÁN VISITÓ EXPO-INIA 2015 EN ARAGUA

El ministro del Poder Popular para la Agricultura y Tierra (MPPAT), José Luis Berroterán, asistió a la "Expo-INIA 2015" realizada por el Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), en su sede administrativa, ubicada en Maracay, estado Aragua.

El máximo titular de la cartera agrícola señaló que la exposición fue muy nutrida y diversa debido a que mostró a más de 500 personas las diferentes facetas y áreas que posee el INIA, así como elementos interesantes de investigación y tecnología para ser aplicadas en la agricultura.

Destacó Berroterán que este tipo de eventos nos fortalecen y nos hacen ver la potencialidad que tenemos en el recurso humano.



Recorrido por el stands de semilla de hortalizas del INIA

EXITOSA XII REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO ASESOR DE PROCITROPICOS CELEBRADA EN VENEZUELA

La XII Reunión del Consejo Técnico Asesor del Programa Cooperativo de Investigación de Desarrollo e Innovación Agrícola para los Trópicos Suramericanos (PROCITROPICOS), efectuada en el Hotel Eurobuilding de la ciudad de Maracay, estado Aragua, y cuyo anfitrión fue el Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA) Venezuela, fue clausurada con éxito al superar las expectativas planteadas.

En este tercer y último día, continuaron con la discusión y ajustes de aspectos y cláusulas del Convenio de Cooperación para el período 2015-2018. Los integrantes plantearon que las redes pertenecientes a dicho programa realicen un informe que incluya una autoevaluación, logros, metas y la acompañen de una propuesta que será entregada a la Junta Directiva de PROCITROPICOS.



XII Reunión del Consejo Técnico Asesor

I ENCUENTRO NACIONAL DE MORINGUEROS EN INIA ARAGUA

En el marco de la Expo INIA 2015, se llevó a cabo el I Encuentro de Moringueros a nivel nacional con la finalidad de presentar y socializar los principales logros y resultados del Proyecto Moringa en los últimos 2 años. La actividad se desarrolló en la sede administrativa de la Institución, ubicada en el municipio Mario Briceño Iragorry del estado Aragua.

La jornada contó con la participación de productores, innovadores e investigadores del cultivo de Moringa con el propósito de conocer los avances del cultivo, la situación actual de la producción nacional en los distintos centros de producción, el procesamiento agroindustrial y las opciones de oferta alimentaria animal.



Aspecto de la flor de moringa presentada durante la actividad

Twitter: @iniavenezuela - Youtube: www.youtube.com/iniaven - Facebook: www.facebook.com/iniavenezuela

www.inia.gob.ve